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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
datiert vom 16.09.2011 wurde in der OB-DB am 27. Sept. 2011 die Information I0247/11 frei 
gegeben. Sie ist überschrieben mit „Erhalt und Sanierung der Hyparschale“ und nimmt Be-
zug auf den gleichlautenden Antrag A0021/11 der Fraktion SPD-Tierschutzpartei-future. Es 
wird darauf verwiesen, dass auch die drei Änderungsanträge Berücksichtigung finden in der 
Zwischeninformation. Darüber hinaus wird erklärt, dass sich die LH MD in einem Exposé für 
eine öffentliche Ausschreibung bereit erklärt, „die Sanierung der Außenhülle mit einem Ge-
samtumfang von max. 1,5 Mio. Euro zu finanzieren, sofern das Konzept des potentiellen 
Nutzers den Interessen der Stadt entspricht.“ 
 
Stadträte, die nicht direkt am 27.9. im Intranet die OB-DB verfolgt hatten, konnten den Inhalt 
der Information dafür dann bereits am 28.9.2011 in der Volksstimme zur Kenntnis nehmen. 
 
Den nachfolgenden Fragen vorausschicken möchte ich das deutliche Bekenntnis der FDP-
Ratsfraktion zum Erhalt und zur Sanierung der Hyparschale, – wie auch im ÄA A0021/11/2 
formuliert. 
 
Ich bitte um eine mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung nachstehender Fra-
gen: 
 
1. Wo fanden in der I0247/11 die unterschiedlichen inhaltlichen Aspekte der Änderungsan-

träge, wie bspw. die Vorlage eines Nutzungs- und Finanzierungskonzeptes, Stadtratsent-
scheidung über Aufnahme in Prioritätenliste und mittelfristige Finanzplanung ihren Nie-
derschlag? 
 

2. Mit welcher Begründung wurde keine Stellungnahme zum Antrag/Änderungsanträgen, 
sondern eine Information vorgelegt? 
 

3. Wann wurde der Vorgang in den Ausschüssen, in die der Antrag nebst Änderungsanträ-
gen überwiesen wurde (BSS, KA, StBV. RWB, FG) beraten bzw. wann soll die Beratung 
erfolgen? 
 

4. Wer hat die Höhe der Summe von 1,5 Mio. Euro für die Sanierung der Außenhülle fest-
gelegt? 
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5. Woraus soll die Finanzierung erfolgen? Handelt es sich um Fördergelder? Wenn ja, um 
welche und wie hoch ist der Eigenanteil der Stadt? 
 

6. Welche geplante Maßnahme der LH MD wird u. U. nicht umgesetzt, wenn die 1,5 Mio. 
Euro bereit gestellt werden? 
 

7. Warum hat der Oberbürgermeister keine Drucksache zum Finanzierungsvorgang vorge-
legt, obwohl der Stadtrat in die Entscheidungsfindung einzubinden ist? 

 
 
 
 
 
Hans-Jörg Schuster 
Fraktionsvorsitzender 




